

Mieux faire connaître l'état du Léman

Améliorer la diffusion pédagogique des informations contenues dans le rapport scientifique annuel.

CONTEXTE ET ENJEUX

Grâce à un programme d'auscultation régulier, rigoureux et fréquent, mis en place par la CIPEL il y a plus de 50 ans, le Léman est une référence internationale en ce qui concerne l'étude de l'évolution des systèmes lacustres.

Pour mieux sensibiliser le grand public à l'état de santé du Léman, un travail pédagogique doit être réalisé. Il consistera à adapter et à expliquer des notions liées au fonctionnement du lac (brassage des eaux, période des eaux claires, etc.) ainsi que des connaissances scientifiques concernant l'évolution physico-chimique et biologique du lac, afin de les rendre compréhensibles et accessibles au grand public.

LES ACTIONS À ENTREPRENDRE

1. Identifier les sujets scientifiques d'intérêt à faire connaître, ainsi que les publics-cibles.
2. Vulgariser les connaissances, expliquer le fonctionnement du lac, établir des schémas de synthèse nécessaires.
3. Diffuser les connaissances en utilisant les canaux et outils de la CIPEL et de ses partenaires.